



Niederschrift über die öffentliche Bürgerfragestunde

Sitzungsdatum:	Dienstag, 04.10.2016
Beginn:	19:00 Uhr
Ende	19:15 Uhr
Ort:	im Rathaus Gauting, Großer Sitzungssaal

Eröffnung der Bürgerfragestunde

Die 1. Bürgermeisterin Frau Dr. Kössinger eröffnet um 19.00 Uhr die Bürgerfragestunde.

Baustelle Baderhof am Hauptplatz; hier: Anfrage zum Fertigstellungstermin und Verkehrssicherheit der Fußgänger

Ein Bürger erkundigt sich, wann die Baustelle Baderhof am Hauptplatz fertiggestellt sei.

Die 1. Bürgermeisterin verweist darauf, dass es sich hierbei um ein privates Bauvorhaben handelt; laut Presse sei der Fertigstellungstermin im Frühjahr 2018.

Der Bürger schlägt vor, den Gehweg entlang der Baustellen-Container bis zur Ampel an der Grubmühlerfeldstraße zu überdachen. Dadurch wäre auch keine Verkehrsgefährdung mehr gegeben. Er verweist hierbei auf vergleichbare Baustellen in München, die ebenfalls überdachte Gehwege einrichten.

Die 1. Bürgermeisterin informiert hierzu, dass die Sperrung nach Fertigstellung der Tiefgarage aufgehoben werde. Darüber hinaus habe sie den gleichen Vorschlag an das Straßenbauamt Weilheim sowie der PI Gauting unterbreitet. Mit der Begründung, dass entlang des Bauzauns Betonlaster fahren werden, wurde dieser Vorschlag von den Fachleuten abgelehnt. Die Gefährdung sei dadurch zu groß.

Luftschiffahrtsprojekt mit Gilching

Ein Bürger erkundigt sich zum geplanten Luftschiffahrtsprojekt mit Erlebnishotel und Parkplätzen zusammen mit Gilching. Er fragt nach, ob man sich Gedanken gemacht habe, die 500 Parkplätze mit 500 Wohnungen dort zu verbinden, dies erscheine ihm sinnvoller als mehr Verkehr anzuziehen und für die Bevölkerung nichts zu tun.

Die 1. Bürgermeisterin Frau Dr. Kössinger führt aus, dass Wohnbereich nur in und unmittelbar an der Gemeinde ausgewiesen werden kann.

Containerstandort an der Pentenrieder Straße, Gauting; hier: Begrenzung auf 95 Bewohner

Ein Bürger erkundigt sich, wer für die Festlegung der Anzahl der Bewohner auf 95 Personen verantwortlich sei.

Die 1. Bürgermeisterin verweist hierbei auf das Landratsamt Starnberg.

Seiner Ansicht nach sei die Zahl vom Landratsamt gezielt festgelegt worden, da es ab 100 Personen einer Betreuungsperson bedürfe. Man überlasse dies nun wiederum der Gemeinde, die sich hiergegen wehren sollte.

Containerstandort an der Pentenrieder Straße, Gauting; hier: Kurzfristige Entscheidung zur Ergänzung der Tagesordnung Bauausschuss im August

Eine Bürgerin fragt nach, warum der Entscheid zum Standort der Containeranlage an der Pentenrieder Straße mit Ergänzung der Tagesordnung Bauausschuss im August erfolgte. Sie weist darauf hin, dass der Antrag bereits lt. Eingangsstempel am 05.08.2016 der Gemeinde vorgelegen habe.

Die 1. Bürgermeisterin verweist hierzu auf die Aussage des Landratsamtes, Herrn Dr. Kühnel in der Informationsveranstaltung am 29.09.2016 in Gauting.

Der Antrag sei ihrer Kenntnis nach eine Woche vor der Bauausschuss-Sitzung vom Landratsamt an uns geschickt worden mit der Bitte diesen dringlich auf die Tagesordnung zu setzen.

Die Bürgerin bezieht sich nochmals auf den Eingangsvermerk des Antrags vom 05.08.2016.

Die 1. Bürgermeisterin sagt die Prüfung zu.

Ergebnis der Prüfung:

Der Bauantrag wurde am 5. August 2016 durch einen Vertreter des Landratsamtes Starnberg im Zimmer 206 unseres Bauamtes abgegeben. Es war ursprünglich geplant den Antrag in der Bauausschuss-Sitzung am 20. September zu behandeln.

Dieser Bauantrag war ein Tagesordnungspunkt einer Besprechung mit dem Kreisbauamt am 18. August 2016. Vom Landratsamt wurde auf die Dringlichkeit der Unterbringung von Asylsuchenden aufgrund der Schließung der Unterkunft auf dem AOA-Gelände hingewiesen und darum gebeten, den TOP bereits auf die Bauausschuss-Sitzung am 23. August 2016 zu nehmen. Dieser Bitte des Landratsamtes ist die Gemeinde dann auch gefolgt.

Die Baugenehmigung wurde durch das Landratsamt am 09.09.2016 erteilt, der Baubeginn wurde zeitgleich angezeigt.

13.10.2016

Monika Rieckhoff
Schriftführung

Dr. Brigitte Kössinger
Erste Bürgermeisterin